
委員長コメント 

 

本日の委員会では、橋梁をはじめとする高速道路資

産の置かれている環境条件や、維持管理における課題

をご提示いただいた。今後、道路構造物の劣化等に関

する情報をＮＥＸＣＯ３社から提供いただき、本委員会

にて、技術的見地から、高速道路資産の更新の必要性

や長期的保全のあり方について検討してまいりたい。 


